

Tagesordnungspunkt 9

der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des Ortsbezirkes
Wiesbaden-Sonnenberg am 11. Juni 2013

Anbringung eines Verkehrsspiegels in der Kurve Kreuzbergstraße (CDU,FDP)

Beschluss Nr. 0032

Der Magistrat der Landeshauptstadt Wiesbaden wird gebeten, einen Verkehrsspiegel in der Kurve oberhalb des Gemeindehauses in der Kreuzbergstraße anzubringen.

Begründung

Der Bereich der schwer einsehbaren Kurve wird offenbar unterschätzt. Trotz 30-km-Zone, Warnschild „Kinder“, kein Parken im Kurvenbereich kommt es mehrmals täglich zu gefährlichen Situationen, insbesondere zu den Bring- und Holzzeiten des Kindergartens.

Die Anbringung eines Sichtspiegels würde das Gefahrenpotential signifikant mildern.

Verteiler:

Dezernat VII/Amt 31 zwV.
1008
zdA

Dr. Jopp
Ortsvorsteher